

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala berkat dan rahmat-Nya kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TPS (*Think Pair Share*) didukung Media *Power Point* Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Koloid”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, Ibu Dra. Anna Juniar M.Si dan Ibu Dra, Nurmali, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran – saran mulai dari proposal penelitian, penelitian dan juga sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si, selaku pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada seluruh guru penulis sejak SD-SMA yang telah mendidik penulis dan juga kepada kepala sekolah dan guru kimia SMA N 1 Sunggal yang telah banyak membantu penulis selama dalam proses penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orangtua penulis ( Ayahanda A.Sibarani dan Ibunda R.Lumban Tobing), yang selalu mendukung penulis baik secara moril maupun materi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada: abang (Tiopan Sibarani, Togu Sibarani), kakak (Yepti Sibarani, Neriyani Sibarani) dan adek tercinta Aminel Sibarani buat segala doa dan dukungannya selama penulis menempuh studi.

Ucapan terima kasih buat teman – teman RoemPAK ( Antoni Siringoringo, Gustina Panjaitan, Lenny N Sihombing, Nova L Sirait, Marisa M Tobing dan Sastrina Habeahan) yang selalu setia membantu penulis selama studi, dan

juga semua teman – teman satu kelas Pendidikan Kimia B 2008. Ucapan terima kasih kepada teman-teman: Jefri Sirait, Pirhot Sitohang, dan semua penghuni Kost 87kita, serta teman seperjuangan yang banyak membantu Basa Krezz (teman 1 PS) dan David Purba (laekku). Ucapan terima kasih kepada semua anggota IKBKK terkhusus IKBKK Choir (Vladilen, David Sirait, K\_endang, K\_martha, K Raya). Ucapan terima kasih kepada B\_Joe Silalahi (Pelatih IKBKK CHOIR) sebagai penyemangat dan menjadi inspirator dalam menyusun skripsi serta semua teman-teman yang namanya tidak disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis

Abdon H.Sibarani

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY